

Kanit IK Polsek Klari Melaksanakan Penggalangan Terkait Cooling System Dalam Rangka Kondusifitas Menjelang Pilkada

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Sep 7, 2024 - 20:02



Polres Karawang - Menjelang Pilkada Serentak 2024, Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar mengambil langkah proaktif dengan melakukan Silaturahmi Kamtibmas sambangi Ketua Panwascam Klari beserta anggotanya, Langkah ini bukan hanya sekedar kunjungan, tetapi bagian dari upaya membangun komunikasi dan silaturahmi yang berkelanjutan untuk memastikan

pelaksanaan Pilkada 2024 berjalan dengan aman, damai, dan kondusif.

Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH diwakili Kanit IK AKP Supriyatno didampingi Anggota IK Bripta Dodit Wijanarko, melakukan kunjungan langsung ke Ketua Panwascam Klari Asep Saepud beserta Pengurus Panwascam dan PKD Se Kec Klari. Di rumah Pengurus Panwascam Asep Radi alamat Perum Puri Kosambi Desa Duren Kec Klari Kab Karawang pada Sabtu, 07 September 2024. Kunjungan ini disambut baik oleh ketua Panwascam bersama pengurus Panwas Kec Klari, yang melihatnya sebagai bentuk perhatian serius dari pihak kepolisian dalam mendukung persiapan teknis dan non-teknis yang tengah mereka lakukan.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha menekankan bahwa selain menjaga silaturahmi, peninjauan ini juga menjadi bagian dari strategi Cooling System yang diinisiasi untuk menjaga stabilitas Kamtibmas selama tahapan Pilkada berlangsung.

Lebih lanjut, Kopol Andryan menyampaikan pesan agar Panwascam Klari selalu menjaga komunikasi dan koordinasi dengan pihak kepolisian, TNI sepanjang proses Pilkada. Sinergi ini dinilai sangat penting untuk mencegah potensi gangguan keamanan yang dapat mengancam kelancaran proses Pilkada 2024. Dengan adanya koordinasi yang baik, diharapkan segala permasalahan yang muncul bisa segera diatasi tanpa menimbulkan konflik yang lebih besar.

Di sisi lain, Polsek Klari Polres Karawang juga terus melakukan sosialisasi ke masyarakat melalui kegiatan sambang desa. Masyarakat diimbau untuk turut serta menyukseskan Pilkada dengan menggunakan hak pilih secara bijak, menghormati perbedaan pilihan, serta menolak segala bentuk penyebaran berita bohong atau hoaks yang bisa memecah belah persatuan. Upaya ini menjadi kunci dalam menjaga kerukunan antar warga di tengah dinamika politik lokal.

Ketua Panwascam Klari Asep Saepudin pun mengapresiasi kunjungan yang rutin dilakukan oleh Polsek Klari. Mereka menegaskan komitmennya untuk terus berkoordinasi dengan pihak kepolisian, terutama dalam hal pengamanan dan penyelenggaraan kegiatan selama tahapan Pilkada Serentak 2024. Dukungan ini diharapkan bisa memberikan rasa aman dan damai bagi masyarakat kec Klari dalam menyambut pesta demokrasi mendatang.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain